

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses vom 26.04.2023

Öffentlicher Teil

TOP . Anfragen gem. § 18 der Geschäftsordnung des Rates

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Hoffmann fragt nach, ob der neue Hallenboden für den VfL Eintracht Hagen, Auswirkungen für den Basketball Phoenix-Hagen haben wird. Oder ob es womöglich Bedenken gibt.

Herr Raab erläutert, dass der Boden der Krollmann-Arena immer derselbe ist. Für den Basketball wird ein Parkett ausgelegt und für den Handball wird ab der neuen Saison ein blauer Boden ausgelegt, der bestimmte mediale Eigenschaften haben muss, so dass die Vereine hier nicht tauschen oder Kooperationen schließen könnten.